



Mitgliederinformation

Datum:
07.10.2021

Noch bis zum 15. Oktober bewerben

Meisterstipendien für den Nachwuchs

Die Ausbildung ist abgeschlossen, die Karriereplanung aber noch lange nicht? Wer sich bereits für einen Meisterkurs eingetragen hat oder die Teilnahme an einem solchen plant, sollte sich beeilen: bis zum 15. Oktober 2021 sind noch Bewerbungen bei der Initiative „Elektromarken. Starke Partner.“ möglich. Hierüber werden jedes Jahr angehende Meister/-innen mit 6.000 Euro unterstützt.

Elektrohandwerker mit abgeschlossener Gesellenausbildung, die in der Zeit vom 1. Januar 2021 bis 31. März 2022 einen Meisterkurs begonnen haben bzw. beginnen werden, können sich für das Stipendium bewerben. Zur Bewerbung aufgerufen sind insbesondere die für den Bundesleistungswettbewerb der E-Handwerke qualifizierten Landessieger, da sie sehr gute Erfolgschancen haben.

Die Bewerbung erfolgt über einen Online-Fragebogen, auf dem auch ein paar Sätze zur persönlichen Motivation und zum betrieblichen Hintergrund ergänzt werden sollten. Auch das Gesellenzeugnis ist vorzulegen. Die Bewerbung ist kostenfrei und muss bis zum 15. Oktober 2021 vorliegen. Den Online-Bewerbungsbogen finden Sie [hier](#).



Die zehn Gewinner eines Meisterstipendiums werden im November 2021 von einer unabhängigen Expertenjury ausgewählt und schriftlich benachrichtigt. Der Jury gehören unter anderem Vertreter des ZVEH, des ZVEI, des Großhandels und der Politik an. Die Verleihung des Meisterstipendiums ist für den 2. Dezember 2021 geplant.